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Frau 

Bezirksbürgermeisterin 

Claudia Greven-Thürmer 

Frau 

Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 08.04.2021 

AN/0676/2021 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 22.04.2021, TOP 7.16 

Verbesserung der Helligkeit in der Unterführung Ostheimer Straße/Dillenburger 
Straße in Köln-Vingst/-Kalk 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 08.04.2021 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um 
Aufnahme des o. g. Antrags in die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 
22.04.2021: 
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Kalk beauftragt die Verwaltung zu prüfen, ob und inwieweit die 
Unterführung Ostheimer Straße/Dillenburger Straße in Köln-Vingst/-Kalk durch einen 
weißen Deckenanstrich aufgehellt bzw. durch andere Maßnahmen intensiver 
beleuchtet werden kann. Bei Bedarf sind dafür auch Gespräche mit der Deutschen 
Bahn zu führen. 
  
Begründung: 

Direkt an der genannten Unterführung ist ein Fröbel Kindergarten gebaut worden, so 
dass der Weg nun ein Kitaweg für kleinere Kinder geworden ist. Auch die eingeführte 
Busverbindung trägt dazu bei, dass dieser Tunnel vermehrt von den Bewohner*innen 
genutzt wird. Für Anwohnende und Radfahrende wirkt diese Durchfahrt ziemlich 
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dunkel, was zu einer schlechteren Verkehrssituation für schwächere 
Verkehrsteilnehmer*innen und Sichtbarkeit führt. 
 
Es wird daher um Aufhellung der Decke durch einen weißen Anstrich gebeten. 
Alternativ soll auch geprüft werden, die vorhandene Beleuchtung zu verbessern. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

  

 

 

 

 

Manuela Grube Keziban Erkmen 
Fraktionsvorsitzende Bezirksvertreterin 

 


